

GRANADA

La Junta reclama “prudencia” al Ayuntamiento al hablar sobre la urbanización del PTS

● Asegura que el arreglo de los espacios está todavía pendiente de un litigio de la ciudad con IDEA

E. Press GRANADA

La delegada del Gobierno andaluz en Granada, Sandra García, señaló ayer que la determinación de las competencias para urbanizar los espacios públicos pendientes en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) está “pendiente de un litigio” entre el Ayuntamiento de Granada y la Agencia IDEA, por lo que le ha reclamado “más prudencia” a la entidad local.

García realizó estas declaraciones después de que el Ayuntamiento anunciara el jueves que ha hecho un requerimiento a la Agencia IDEA para que en el plazo de dos meses finalice las obras de urbanización de espacios públicos pendientes en el PTS. De lo contrario, “recurrirá a la vía judicial” para exigir a la Junta que justifique el destino del dinero obtenido con la venta de las parcelas que la entidad local le “cedió gratuitamente” en su día “para costear esas obras”.



Imagen de archivo de una vista aérea del Campus.

La delegada señaló que la Junta mantiene un litigio por la vía de lo contencioso-administrativo con el Ayuntamiento por este asunto, ya que la entidad local “revertió” unos solares que estaban inscritos en la Agencia IDEA y “se los volvió a adjudicar”. “El ultimátum que da el Ayuntamiento de Granada depende mucho de esa resolución” sobre quién tiene las competencias para acondicionar estos espacios verdes, relató la delegada.

El Ayuntamiento mantiene que en su día acordó con la Agencia IDEA que le cedía una serie de parcelas “a cambio” de que se hiciera cargo también de urbanizar la zona residencial del PTS, que inicialmente correspondía a la entidad

local y cuyo coste ascendía a 3,5 millones de euros. Así, censura que la Junta haya vendido esos terrenos a “precio de mercado”, obteniendo 10,8 millones de euros sin que ese dinero se haya destinado a costear los trabajos.

A este respecto, la Junta matiza que los trabajos de urbanización en el PTS han supuesto unos costes de más de 31 millones de euros, sufragados por la Agencia IDEA (22,39 millones) y la Fundación PTS (8,77), mientras que los ingresos generados por la venta de parcelas son sólo de 10,88 millones, de modo que la “Junta ha invertido en urbanizar mucho más de lo que ha obtenido por las parcelas”.

UCA recibe “multitud” de quejas por la eliminación de la línea 13

R. G. GRANADA

La Unión de Consumidores (UCA) ha denunciado que desde hace unos días están recibiendo en su sede de Granada “multitud de quejas por la eliminación” por parte del Ayuntamiento de Granada de la actual línea 13, la que sube al cementerio, debido a la reforma que supondrá la implantación de la Línea de Alta Capacidad (LAC). Las quejas vienen principalmente del colectivo de personas mayores, principales usuarias de la misma.

Desde UCA Granada solicitan al Ayuntamiento “que dentro de la remodelación que se va a llevar a cabo en el nuevo Plan de Movilidad, no elimine esta línea, ya que da un servicio público a multitud de personas que no tienen otra forma de acudir al mismo, desde nuestro punto de vista”. Según informaron los consumidores en un comunicado, “una línea que hace un recorrido desde el centro de Granada hasta el cementerio es un servicio básico en el que no deben primar los criterios económicos sino el servicio que se da a un colectivo muy vulnerable, sea por edad o tradición, además de cubrir también a las urbanizaciones que hay antes de llegar al mismo”.

Mercadillos y exposiciones para un fin de semana de ocio en la capital

R. G. GRANADA

Granada vuelve a disfrutar este fin de semana de un completo programa de actividades culturales y de ocio en sus calles y plazas ya que el área de Comercio y Ocupación de la Vía Pública continúa con su apuesta por acercar a los espacios públicos la actividad cultural y comercial de la ciudad.

La programación en calles y plazas se abre el sábado con el mercadillo japonés ‘Matsuri’, organizado por la asociación cultural Crossover con motivo de la semana de Japón que se celebra en Granada y que permanecerá abierto de las 11:00 horas hasta las 21:00 en la explanada del Palacio de Congresos. Ese mismo día y en el entorno de la Ribera del Genil, los ciudadanos pueden disfrutar de productos agroalimentarios en el mercado ecológico que permanecerá abierto de 10 a 15 horas. Ya en el Paseo del Salón vuelve el sábado una edición más de Zoco del Salón donde diseñadores de toda Andalucía mostrarán sus trabajos desde las 10 de la mañana a las 19:00.

El Mirador de San Nicolás acogerá distintas actividades organizadas por la asociación de artesanos San Nicol-Art hasta el domingo.

GRAN CIRCO ALASKA

HUERTA DEL RASILLO JUNTO A HIPERCOR

LOS ELEFANTES GIGANTES!

TIGRES DE BENGALA

HOY SÁBADO

3 GRANDES FUNCIONES

12:00H., 16:45H., Y 19:15H.

Y CONTINUA HASTA EL DIA 7 DE ABRIL

¡NO TE LO PIERDAS!

DE TRANSFORMERS PRESENTA

LASERMAN

Adultos **10€** EN TRIBUNA-O HASTA COMPLETO

presenta el musical **los cantos de los juegos**

NIÑO GRATIS

COMPRAR TU ENTRADA DE ADULTO EN TAQUILLA Y EL NIÑO TOTALMENTE GRATIS ¡EN CUALQUIER LOCALIDAD!

VALIDO TODOS LOS DIAS · CUPO LIMITADO · OFERTAS NO ACUMULABLES

Más información 670 349 291

ENTRADAS ANTICIPADAS TAQUILLA DE 11H. A 18H. Y 1H. ANTES DE CADA FUNCIÓN

WEB DE ENTRADAS ATRAPALO.COM

► PEDIATRÍA

Hasta el 80% de los niños son portadores asintomáticos de la bacteria del neumococo

● Esta bacteria causa mayor número de meningitis bacteriana y hasta en un 40% de los casos aparecen secuelas

Redacción

La meningitis neumocócica, producida por la bacteria *streptococcus pneumoniae*, es una de las meningitis bacterianas más frecuente. Aunque son muchos los patógenos que originan esta enfermedad, el neumococo es la segunda causa y produce altas tasas de mortalidad y morbilidad. La inflamación de las membranas que rodean al cerebro como consecuencia de la infección por el neumococo puede dejar secuelas tan graves como problemas de audición, atrofía cerebral, trastornos cognitivos y parálisis de algunas partes del cuerpo. Ésta es la principal conclusión que se ha expuesto en

la mesa redonda *Meningitis bacterianas* durante las Jornadas de Vacunas del Comité Asesor de Vacunas de la Asociación Española de Pediatría celebradas en Zaragoza.

“Hasta el 80% de los niños menores de 4 años son portadores asintomáticos de la bacteria del neumococo, es decir, la mayoría de los niños albergan en su nasofaringe este patógeno y se lo contagian a personas sanas, quienes a su vez, pueden convertirse en portadores o desarrollar la enfermedad neumocócica”, ha señalado el doctor Jesús Ruiz Contreras, jefe del Servicio de Pediatría del Hospital 12 de Octubre de Madrid y miembro del citado comité. La vacunación antineumocócica protege

frente a la colonización por esta bacteria, por ello el especialista insiste en que “la vacunación es la mejor estrategia de prevención frente a esta infección. Los estudios que se han desarrollado nos muestran que la vacuna antineumocócica conjugada trecevalente reduce en un 50% la colonización de los 13 serotipos del neumococo que con más frecuencia causan enfermedad. Con esta vacuna dificultamos la colonización del patógeno en la nasofaringe, nos protegemos frente a la meningitis y conseguimos disminuir la circulación de la bacteria entre la población”. La meningitis neumocócica se produce en los menores de dos años porque su sistema inmune aún no está desarrollado, en los mayores de 65 años, debido al deterioro del sistema inmune que se va haciendo más débil y en aquellas personas que tienen enfermedades crónicas que requieren tratamientos inmunosupresores.



La prevención es efectiva en menores de dos años y en mayores de 65.

EN BREVE

Describen el proceso de una nueva patología neurodegenerativa

NEUROLOGÍA. Neurólogos del Hospital Clínic han descubierto una nueva enfermedad neurodegenerativa que se manifiesta con alteraciones del sueño, según ha avanzado hoy TV3 y han confirmado a Efe fuentes de este centro médico. La investigación, que se publica también hoy en la revista *The Lancet Neurology*, ha encontrado un anticuerpo en algunos pacientes que eran tratados porque tenían problemas para dormir pero que no respondían a los tratamientos habituales, que normalmente son eficaces para estos trastornos.

Nuevas variantes genéticas relacionadas con el trastorno bipolar

SALUD MENTAL. Profesionales de la Unidad de Gestión Clínica de Salud Mental del Hospital Regional de Málaga, pertenecientes al grupo de investigación de Salud Mental del Instituto de Investigación Biomédica de Málaga, han participado en un estudio multicéntrico de epidemiología genética en trastorno bipolar en el que se han identificado por primera vez en el mundo la participación de dos variantes genéticas implicadas en el riesgo de desarrollar esta patología.



M. G.

Ejercicio físico contra la apnea del sueño

ESTUDIO. Investigadores de la Universidad de Granada y del Hospital San Cecilio de Granada han demostrado que un programa de ejercicio llevado a cabo en niños y adolescentes

con sobrepeso ayuda a disminuir considerablemente la apnea y a mejorar la calidad del sueño. El trabajo, publicado en la revista *Nutrición Hospitalaria*, advierte de que entre el 13 y el 66% de los

niños y adolescentes obesos padecen apnea del sueño, un problema que afecta su función neurocognitiva, sistema cardiovascular y alteraciones metabólicas y del crecimiento.

Un nuevo modelo ayudará a estudiar mejor el autismo

INVESTIGACIÓN. Un equipo de científicos cordobeses ha estudiado el efecto de la testosterona en el comportamiento del gusano *Caenorhabditis elegans*, con el objetivo de analizar la interacción entre la hormona masculina y el sistema nervioso a nivel molecular. El equipo ahonda en la relación entre el desarrollo de rasgos de conducta autista en personas y los niveles de exposición a la testosterona durante el desarrollo prenatal. La investigación ha sido publicada en *Frontiers in Cellular Neuroscience*.

Hallan una vía para predecir la aparición de metástasis

ONCOLOGÍA. Un grupo de investigación compuesto por científicos de la Universidad de Málaga y del Hospital Clínico Virgen de la Victoria, Málaga, ha identificado una firma genética en tumores de mama procedentes de pacientes que desarrollaron metástasis tempranas. Conocer esta información ayudaría a determinar la posibilidad de que un enfermo sufra una recaída en los primeros dos años tras la extirpación de un tumor primario.

FÚTBOL SALA

A alejarse del peligro

● Monachil y 'Uni' tienen la oportunidad de respirar en la tabla ● En Tercera División, todo está decidido



PEPE VILLOSLADA

El Universidad recibe en Fuentenueva al Roldán B.

E. L. GRANADA

La vigésimo tercera jornada en la Segunda División femenina puede ser la que permita respirar a dos de los tres equipos granadinos. Es el caso del Universidad de Granada y el Monachil. Las universitarias reciben al Roldán B (16:45 horas), situadas cómodamente en mitad de la tabla y con todos los

deberes hechos. Duelo asequible que no tendrá el Monachil, que se desplaza a la cancha del líder, el UCAM Murcia (18:00 h.). El tercer representante granadino, el Loja, visita la cancha del Almagro (16:45 h.).

En Tercera División dos jornadas quedan para el final de la temporada con todo ya decidido. El campeón, el Via Vene-

to se desplaza hasta Manilva (17:00 h.) una vez celebrado el ascenso a Segunda B. Por contra, el Maracena, ya descendido se ve las caras ante el Gádor (18:30 h.), penúltimo clasificado. La jornada la completan el SuperCovirán, que recibe al Mengíbar (18:30 h.) y el Villanueva Mesía que juega mañana en casa ante el Torremolinos (12:00 h.).

ATLETISMO

Guadix acoge el Memorial Núñez Blanca

Ramón Ubric GUADIX

La pista de atletismo Francisco Fernández de Guadix acoge hoy la segunda prueba del Circuito Provincial de Atletismo en pista de la Diputación de Granada. Se darán cita en las instalaciones deportivas accitanas unos 300 niños de toda la provincia que tomarán parte en las diferentes pruebas de 50, 60, 80, 100, 400 y 500 metros, longitud, peso, marcha de uno y dos kilómetros en las categorías prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y cadete tanto femenina como masculina. Las diferentes pruebas se desarrollarán entre las diez de la mañana y las dos de la tarde. Se trata de una prueba clasificatoria para el circuito provincial de atletismo en edad escolar XIV Memorial Núñez Blanca temporada 2014.

La prueba, que está organizada por la Diputación Provin-

cial de Granada, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Guadix a través de su concejalía de Deportes, representada por José Ignacio Garrido. También colaboran el Ayuntamiento de Motril y la Delegación granadina de la Federación Andaluza de Atletismo.

Los atletas que participen en las pruebas de saltos y lanzamientos tendrán tres intentos. Se espera presencia de todos los clubes de la provincia granadina y se arrancará a las diez de la mañana con la prueba de 50 metros lisos en prebenjamín mujeres. La marcha, donde los atletas accitanos son los grandes favoritos, comenzará a partir de las una y media tarde y, como siempre, estarán presentes los dos clubes accitanos: Juventud Atlético Guadix y ADA Guadix.

La primera prueba se celebró en Motril.

BALONMANO

La salvación pasa por ganar y esperar

E. L. GRANADA

Ganar o ganar. Esa es la única opción que tiene el Universidad de Granada para salvar la categoría. El cuadro entrenado por Pablo Perea, que asumió el cargo recientemente tras la marcha de por motivos personales de Antonio Bonachera, afronta la última jornada con la victoria como único resultado posible. Las granadinas reciben al Seguro Soliss de Ciudad Real (Fuentenueva, 19:00 horas), un equipo muy parejo que tiene la salvación asegurada.

En el seno del cuadro universitario, donde la motivación en máxima, se confía en sacar el choque adelante y esperar a que Dos Hermanas pierda. Una opción muy factible dado que se enfrentan al líder, el Asisa Málaga Costa del Sol al que el duelo le puede servir para preparar la fase de ascenso. Si esto se da, el Universidad se salvaría al tenerle ganado el average particular al conjunto sevillano. De cara a la cita, el técnico cuenta con las ausencias de la portera Elia, con problemas en una rodilla, y Cristina.

WATERPOLO

El Balcón del Genil se juega el título

Granada Hoy GRANADA

El Balcón del Genil tiene este fin de semana la oportunidad de proclamarse campeón de liga en un doble enfrentamiento ante el Epsilon de Sevilla. Los pupilos de Pío Salvador juegan hoy en la piscina de Huétor Vega (18:00 horas) y mañana rendirán visita a Sevilla para medirse al que se ha proclamado primer clasificado en la liga regular. En el doble enfrentamiento de esta temporada, los granadinos se impusieron en casa por un tanto mientras que en la vuelta ganaron de cuatro.



EFE

El Balcón tiene doble cita.



Sábado 12 de Abril del 2014

Lago de la Ermita Salida a las 9,30 horas

